## PARTICIPARÁ JUFED EN FOROS PÚBLICOS PARA DISCUTIR REFORMA JUDICIAL

LA ASOCIACIÓN Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del Poder Judicial de la Federación (JUFED) anunció su participación en los foros públicos sobre la reforma judicial convocados por el Congreso de la Unión. En estos foros, JUFED expresará sus preocupaciones y defenderá sus propuestas sobre las modificaciones planteadas.

En un comunicado oficial, JUFED destacó que se manifestará legítimamente ante los actores políticos, académicos y sociales que participen en los foros. Además, defenderá sus propuestas de manera contundente y respetuosa en los diversos espacios de análisis que se llevarán a cabo en el país.

JUFED informó que ha establecido vínculos con asociaciones de jueces



Aseguró que defenderá sus propuestas de manera contundente. Especial

tanto federales como estatales, así como con representantes de Tribunales Superiores de Justicia de diversas entidades, con el objetivo de elaborar propuestas conjuntas frente a las reformas judiciales en proceso en el Congreso de la Unión.

"JUFED también ha recibido pro-

puestas de trabajadores jurisdiccionales y administrativos, así como de grupos que los representan, que reflejan una legítima preocupación por los efectos de estas reformas", señaló la asociación.

Asimismo, JUFED agradeció la solidaridad de Barras, Colegios y Asociaciones de abogados, así como de organizaciones ciudadanas, que les han ofrecido espacios de deliberación pública. "Refrendamos nuestro compromiso social y con el pueblo de México en cuanto al respeto a su derecho de acceso a la justicia", afirmó JUFED.

En los próximos foros, la asociación se dedicará a presentar y defender estas propuestas, buscando garantizar que las reformas judiciales sean justas y beneficien a toda la sociedad.

Redacción Contraréplica